



■□■ 三井小との交流会 ■□■

1 月 28 日（火）デイサービスセンターにて輪島市立三井小学校 5・6 年生との交流会が行われ、小学生が考えたゲーム（魚釣りゲームや輪投げゲーム）でふれあいました。

6 年生は新しくできる輪島中学校に進学するので、中学校での学生生活の抱負を話し、折り紙で作った手作りの首輪飾りを入居者に手渡し、お別れをしました。

また会いましょうね。



■□■ 春を呼ぶ節分 ■□■

2 月 3 日（月）節分の日、恒例の豆まきが行われました。

鬼に扮した職員が、金棒を手にもち入ってくると入居者の皆さんは一斉に豆を投げつけました。

「鬼は外！福は内！」とにぎやかに声が施設の中に響きました。豆を投げられた鬼は一目散に逃げ出し、「マイッタ、マイッタ」と入居者の皆さんに謝りました。

これで今年も沢山の「福」がやって来そう。鬼に扮した職員の皆さん、お疲れ様でした。



□■□ 輪島まだら □■□

2 月 23 日（日）平成 26 年住吉神社御当組「鳳結輝会（おおとり ゆうきかい）」の新甫将人会長他会員の方が輪島まだらを披露しました。

曳山祭に披露するために練習をした輪島まだらを入居者に聞いてもらいたいと実現しました。輪島まだらのつけを知っている入居者の方は、一緒に唄っていました。

「曳山祭りに是非お越しく下さい」と話すと、「鳳至も河井も曳山に行きます」と入居者が答えました。春はもうすぐですね。



思い出のアルバムより



思 い 出 の ア ル バ ム





■□■ 感染症予防（インフルエンザ・ノロウ

ィルスによる食中毒）■□■

面会時、玄関にあるアルコールで手洗いの上、ご面会して頂くようご協力をお願いします。

また、ノロウイルスによる食中毒は冬に多発しておりますので、下痢等の症状がある方のご面会は控えるようお願い致します。

施設長

■□■ 介護職員等による喀痰吸引等の

実施のための研修事業について ■□■

ご家族の皆様へ

介護サービスの基盤強化のため介護保険法等の一部を改正する法律により、平成 24 年 4 月から一定の研修を受けた介護職員等が一定の条件の下たんの吸引等を実施することができることとなりました。

それを受けて当施設においても、たんの吸引や胃ろう介助の実習を行っております。

実習にご協力頂けるようよろしくお願いいたします。



■□■ デイサービス改修工事完了 ■□■

平成 25 年 9 月から開始しました、デイサービス改修工事が 1 月下旬に完成しました。



ホール



キッチン



浴室



正面玄関



脱衣室



トイレ